



Hesedorfer



Schützen



König Martin Wurf regiert

Hesedorf hat ein neues Königshaus – Neue Schützenkönigin wurde Samirah Branigan

VON THOMAS SCHMIDT

Hesedorf. Auch wenn das Wetter nicht ganz mitspielte, blicken die Hesedorfer Schützen gern auf ihr Schützenfest zurück. Im Mittelpunkt des neuen Königshauses stehen Seine Majestät Martin Wurf und Königin Samirah Branigan.

Trotz des regnerischen Wetters zum diesjährigen Pfingstwochenende war das Schützenfest gut besucht. Die Hesedorfer Schützinnen und Schützen freuten sich über viele Gäste und vor allem über den Besuch der befreundeten Vereine. Die Hüpfburg für die Kinder war quasi in Dauernutzung. Auch der Schützenball am Samstag war gut besucht, die Kapelle Popp hat die Gäste mit großem Erfolg auf die Tanzfläche gelockt.

Der Sonnagnachmittag wurde durch die Vörder Moormusikanten musikalisch begleitet - die Band sorgte für einen würdevollen Rahmen der Proklamation, bei der allen voran der neue König Martin Wurf

und Königin Samirah Branigan alle Blicke auf sich zogen.

Neue Jugendkönige gekrönt

Die weiteren Majestäten des Hesedorfer Schützenvereins sind Musikkönig Joris Meyer, Prinzessin Jennifer Knoblauch, König aller Könige Sven Albers, Jugendkönig Eike Fenken, Jugendkönigin Janne-Marie Grimm, Kinderkönigin Svea Buck und Kinderkönig Tom Mehrens.

Somit kann sich der Verein mit einem kompletten Königshaus samt der jeweiligen Garden auf ein neues Schützenjahr freuen.

Ehrungen für verdiente Schützenmitglieder

Außerdem gab es beim Schützenfest Gelegenheit für diverse Ehrungen: Allen voran für Dieter Heins, der Landesmeister wurde. Lea Fischer erhielt eine Ehrung vom Landkreis Rotenburg für verdiente Sportlerinnen und Sportler. Reinholt Rößel wurde (unter Vorbehalt



Die Majestäten des Hesedorfer Schützenvereins: Musikkönig Joris Meyer (von links), Prinzessin Jennifer Knoblauch, König Martin Wurf, Königin Samirah Branigan mit Tochter Bella Grace, König aller Könige Sven Albers, Jugendkönig Eike Fenken, Jugendkönigin Janne-Marie Grimm, Kinderkönigin Svea Buck und Kinderkönig Tom Mehrens. Foto: Günter Falk

der Generalversammlung) zum Ehrenadjutanten des Vereins ernannt.

„Zusätzlicher Dank gilt allen Unterstützern, die dieses Fest ermöglichen und zu etwas Besonderen machen, wie etwa die etlichen Küchenspenderinnen und Küchenspender, die für große Auswahl mit ihrer Backkunst gesorgt hatten“, heißt es in einer Mitteilung des Hesedorfer Schützenvereins.

Der Vorstand des Schützenvereins dankte auch allen Freunden, Familien und

Nachbarn, die die Königsquartiere unterstützt haben, dem Spielmannszug und der Freiwilligen Feuerwehr Hesedorf.

Ein besonderer Dank ging an Jan Michaelis, der sich um die Erstellung eines behindertengerechten Treppenaufgangs zum KK-Stand gekümmert hatte. Auch kulinarische Freuden kamen nicht zu kurz: Sehr zufrieden waren die Hesedorfer Schützen mit dem Imbisswagen von Sakys Grillhaus.